



# 柿の木

平成28年10月21日  
花と緑と思いやりひとみ輝く二小の子

▽思いやりのある子ども

▽進んで学ぶ子ども

▽力いっぱい活動する子ども

<http://www.edu.city.koriyama.fukushima.jp/asaka2-e/>

文責 齋藤 和代

## PTA奉仕作業・大変お世話になりました

15日(土)朝7時からPTA厚生委員会を中心に実施した秋の奉仕作業の際には、夏に実施した際よりもかなり多く、90名を超える方々にご参集いただきました。

今回の作業は、夏の間咲き誇っていた草花を撤収して、秋まきの種が植えられるように花壇やプランターの準備をすることでした。

「花と緑と思いやり」を学校目標に掲げ、たくさんのお花やプランターがある安積二小です。しかも、夏の間にはきれいな花を咲かせ続け、しっかりと根が張っています。

分担を決めて作業はどんどん進みました。1時間の作業時間を予定していましたが、想定よりも早く手際よく作業が終了しました。来年のきれいな花壇に向けて、環境が整いました。早朝より、学校の環境整備にご協力いただき、ありがとうございました。



## 市花いっぱいコンクールで優秀賞受賞

郡山市明るいまちづくり運動で実施している今年度で第45回となる郡山市花いっぱいコンクールにおいて、本校は優秀賞を受賞しました。昨年度もこの賞を受賞していて、常連校となっています。

今年度は、夏から外壁塗装工事が続いていて、花壇にも影響があるのではということで、一時はコンクールへの影響が心配されました。プランターの移動をしたり、工事の方に花壇に気をつけていただくようお話ししたり。そんなことがあっても、堂々の優秀賞となりました。

美しいお花を守るためのメンテナンスも、主として用務員の柳田さんは、例年以上にご苦労されていました。

そんなたくさんのお花を眺めながら日々学校生活を送っている子どもたちです。



## 花と緑と思いやり

子どもたちががんばっています。栽培委員会は「今月の花」を、毎月各学級に配付しています。季節を感じながら、鉢植えの花を大事に育てています。

また、体育館東側にある各学級ごとのプランターは、1学期からずっと学級で水やりをするなどして、素敵な花を咲かせていました。奉仕作業の際に、咲き終わったお花を片付けていただきましたので、今後春に向けての準備をしていきます。



## もうすぐ柿の木祭

29日（土）に実施します。最初、体育館で開会行事をしますが、昨年度の140周年記念式典と異なり、全校合唱や豊田太鼓の発表以外は、体育館を使用せずに、各学年で決めた場所でのワークショップ形式の発表となります。

発表に向けて各学年では、今まで学習してきたことや学習旅行等で体験してきたことのまとめに意欲的に取り組んでいるようです。まとめの表現の仕方や発表の仕方などに熱心に取り組んでいます。



## 週の予定

月 日	曜日	行 事	1年	2年	3年	4年	5年	6年
10月24日	月	○ハロウィーン 3・4校時 ○ジェームズ先生来校	5	5	5	5	5	5
25日	火	○読み聞かせボランティア来校 6年生	5	5	5	6	6	6
26日	水	○集金日 ○柿の木祭練習, 会場準備	5	5	5	6	6	6
27日	木	○柿の木祭練習 ○ジェームズ先生来校 ○市小中学校特別支援学級体育祭	<u>4</u>	5	6	6	6	6
28日	金	○柿の木祭準備	<u>5</u>	5	5	5	5	5
29日	土	○柿の木祭 9:00開会式	1 日	1 日	1 日	1 日	1 日	1 日
30日	日	○週休日 ○三穂田町市民文化祭 (作文発表) ○三穂田町商業祭 (豊田太鼓参加)	・	・	・	・	・	・
31日	月	○繰替休日	・	・	・	・	・	・